

## SMP Muhammadiyah 9 Surabaya Raih Piagam Penghargaan Kejujuran

Senin, 02-05-2016

Ujian nasional seringkali menjadi momok bagi para siswa. Ketakutan tidak lulus seringkali menghantui sehingga praktek-praktek ketidakjujuran menjangkit di beberapa sekolah di tanah air Indonesia.

Tapi hal itu tidak berlaku bagi SMP Muhammadiyah 9 Surabaya. Pantas bila sekolah tersebut mendapat piagam penghargaan atas Indeks Integritas Penyelenggaraan Ujian Nasional (IUN) dengan skor 81.50 dari Kemendikbud untuk pelaksanaan UAN tahun 2015.

Piagam tersebut diserahkan kepada Wakil Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 9 saat acara Layanan Orientasi Siswa (LOS) oleh Dinas Pendidikan Kota Surabaya pada hari Selasa (26/4/2016).

"Lulus itu penting, tetapi jujur adalah yang utama. Berapapun nilai kalian, kejujuran adalah yang nomor satu," kata Imam Sapari saat diwawancara oleh tim MuH.id.

Sekolah yang berdiri di jalan Jojoran Gang 1 ini mempunyai visi "Unggul dalam akhlak, ibadah, prestasi, terampil dan mandiri" benar-benar menerapkan kepada para siswanya agar akhlak selalu terjaga termasuk saat ujian nasional.

Imam Sapari juga menjelaskan bahwa sekolah mempunyai peran penting untuk menjauhi praktek ketidakjujuran dalam pelaksanaan Ujian Nasional.

Dirinya juga menekankan kepada para siswa SMP 9 ini agar selalu mengedepankan kejujuran dalam perilaku keseharian, serta tekun belajar menjawab soal-soal ujian UAN.

Sekolah SMP 9 juga mempunyai program andalan bagi siswa kelas 9 yakni pada saat siswa masuk dalam semester gasal diberlakukan program "Sinau Sore" dan pada semester genap ada program "Sinau Pag" dimana guru mata pelajaran UAN yang bersangkutan melakukan bimbingan khusus bagi para siswanya dilengkapi pula dengan program "Saturday Excellent" di mana hari libur kelas 9 tetap harus belajar.

"Penguatan spiritual juga kita berikan seperti mengajak para siswa-siswi agar rutin melaksanakan shalat Dhuha dan berdoa agar diberi kemudahan," ungkap Imam Sapari. (Lutfi)

Kontributor: (Dwi Putri)